

Orang-orang yang dijadikan informan dalam penelitian ini adalah: Fokus pada peningkatan penjaminan mutu dari semua sektor yang ada di struktur pengelola sistem manajemen mutu ISO, Kepala Sekolah, dan seluruh jajaran manajemen sekolah.

b. Teknik Observasi

Ada beberapa alasan mengapa teknik observasi atau pengamatan digunakan dalam penelitian ini. *Pertama*, pengamatan didasarkan atas pengalaman secara langsung; *kedua*, pengamatan memungkinkan peneliti untuk melihat dan mengamati sendiri, kemudian mencatat perilaku dan kejadian sebagaimana yang terjadi pada keadaan sebenarnya.

Dengan teknik ini, peneliti mengamati aktivitas-aktivitas sehari-hari obyek penelitian, karakteristik fisik situasi sosial dan perasaan pada waktu menjadi bagian dari situasi tersebut. Selama peneliti di lapangan, jenis observasinya tidak tetap. Dalam hal ini peneliti mulai dari observasi deskriptif (*descriptive observation*) secara luas, yaitu berusaha melukiskan secara umum situasi sosial dan apa yang terjadi di sana. Kemudian, setelah perekaman dan analisis data pertama, peneliti dapat menyempitkan datanya dan mulai melakukan observasi terfokus. Peneliti dapat menyempitkan lagi penelitiannya dengan melakukan observasi selektif (*selective observation*). Sekalipun demikian, peneliti masih terus melakukan observasi deskriptif sampai akhir pengumpulan data.

pekerjaan lapangan, yang meliputi: memahami latar penelitian dan persiapan diri, memasuki lapangan dan berperan serta sambil mengumpulkan data. Tahap ini dilakukan November s/d Desember 2013; (3) Tahap analisis data, yang meliputi: analisis selama dan setelah pengumpulan data, yaitu bulan Mei 2014; (4) Tahap penulisan hasil laporan penelitian, yaitu bulan Juni s/d Juli 2014.

F. Sistematika Pembahasan

Sistematika pembahasan tesis yang dimaksud adalah suatu cara yang ditempuh untuk menyusun suatu karya tulis, sehingga masalah di dalamnya menjadi jelas, teratur, urut dan mudah dipahami. Adapun sistematika yang penulis gunakan dalam pembahasan ini ada empat bab pokok yang dikerangkakan sebagai berikut:

BAB I : Pendahuluan, yang meliputi; latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian. Metodologi penelitian memaparkan; pendekatan dan jenis penelitian, objek penelitian, jenis dan sumber data, tehnik pengumpulan data, tehnik pemeriksaan dan analisis data, sistematika pembahasan, dan kerangka berpikir.

BAB II : Kajian teori yang memaparkan tentang dua sub pembahasan; *Pertama*, hakekat mutu pendidikan (urgensi mutu), pengertian manajemen mutu pendidikan, perkembangan manajemen mutu pendidikan, sistem penjaminan mutu internal dan eksternal, dan model penjaminan mutu ISO 9001:2008, definisi ISO 9001:2008,

